
PRÉSENT à la rencontre : Lise Beauchemin, Evelyne Provost;  Josée Gagnon,  Maurice Rolland et  Ghislain Henri 

   
102, DE LA FABRIQUE, SAINT- MARC-SUR-RICHELIEU, QC, J0L 2E0 

Ordre du jour 

Rencontre du 15 mai 2025 - 19h00 @ 20h30 

1. Vérification du quorum 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion 
Suivi du dernier PV 
 

4. Nomination d’un(e) secrétaire 
 

5. Rapport Escouade verte 
1. Discussion 
2. Actions à prendre 

Josée va étudier le nouveau programme de recyclage et nous revenir avec une proposition de projet.  Il 
se peut qu’elle ait besoin d’aide, Evelyne se propose pour lui venir en aide.  Josée va communiquer avec 
la coordonnatrice de la MDJ 
 

6. Ma Municipalité Verte 
1. Recyclage des balles de tennis (EP) 

i. Sujet a été remis à la prochaine rencontre 
2. Eco Énergie 360 (GH) 

i. Ghislain informe les membres du CCE de l’état d’avancement du projet 
On en est à l’étape de la collecte de données 

 
7. Borne électrique (GH) 

Ghislain informe les membres du comité que les bornes seront livrées le 27 mai 
 

8. Le nouveau développement 
1. Chaque membre proposera un sujet lors de la prochaine rencontre afin de nous permettre d’élaborer le 

document à remettre éventuellement au CCU 
2. Prochaine rencontre du CCE sera consacrée à ce sujet, date à confirmée 
3. Lors de cette rencontre, on statuera une date de livraison du document à remettre aux membres du 

CCU.  Entre-temps, Ghislain fera les démarches auprès du conseiller membre du CCU afin d’établir un 
plan de match pour la présentation dudit document  
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9. Varia  
1. Conférence St-Adolphe 

Étant donné la non-disponibilité d’un conseiller, il a été décidé de ne pas assister à cette journée, à 
revoir pour l’an prochain 

2. Don arbres et arbres fruitiers – 25 mai  
i. Plan de match de la journée a été mis en place, Ghislain fera le pont entre la municipalité et les 

membres du CCE afin de s’assurer que tout soit en place pour la distribution 
3. Bac à récupération de verre 

i. Josée se propose de faire des démarches afin de doter la municipalité d’un conteneur à 
récupération de verre  
 
 

10. Levée de l’assemblée 
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